

« L'une des meilleures fêtes de la Musique de cette décennie »



Samedi, la Fête de la musique chez vous de l'Association musicale de Chappareillan (AMC), avec le soutien financier municipal et l'aide de nombreux bénévoles, s'est installée dans divers quartiers de la commune, pour venir au public, en présence du groupe de la Boîte à boutons.

L'animation dans le quartier de l'Etraz s'est faite en partenariat avec Pause partage, pour le lien avec les personnes âgées.

Le soir, la déambulation de Batucada Lezar'Monic a mené une cinquantaine de personnes de la place de la mairie à la salle polyvalente. Puis, de la danse hip-hop a précédé les at-



Les musiciennes de la Boîte à boutons.

liers de musique actuelle de l'AMC et de Montmélian.

Enfin, le trio Napulitana a donné le ton dépayasant de la soirée, confirmé par l'artiste international Tim O'Connor.

Environ 400 personnes

se sont succédé au fil de la soirée. « C'est l'une des meilleures fêtes de la Musique de cette décennie ! » déclaraient les organisateurs. Les artistes étaient aussi satisfaits que le public.

Agnès BERNÈS